

La chapelle datant du 19<sup>ème</sup> siècle et située dans l'enceinte du cimetière de SOUFFLENHEIM, porte le nom du docteur Paul Messner (1823-1886) qui fût déjà remarqué de son temps pour sa foi et le secours qu'il apporta aux malades.

Paul Messner a conçu les plans, a construit et décorée cette chapelle entre 1870 et 1880 avec des peintures d'essences bibliques où se mêle une cinquantaine de personnages en bas-reliefs réalisés en céramique et représentant des anges et des saints.

A remarquer :

- un plafond en ogive et le chœur qui abrite un autel au-dessus duquel est illustrée une descente de croix, Marie tenant le corps inanimé de son fils Jésus,
- A droite dans le mur, se trouve le tombeau scellé alors qu'il est vide de l'autre côté.
- Sur le fronton du chœur (au sommet de l'arc diaphragme) est peinte la Résurrection.
- Sur les murs latéraux, on peut remarquer les scènes des Béatitudes avec un ange en terre cuite en relief qui s'appuie sur une borne où on peut lire le texte correspondant.

Paul Messner élaborera également le chemin de croix qui se trouve dans le mur d'enceinte du cimetière et composa les quatrains qui sont inscrits sous chaque station.

L'ensemble a été restauré entre 1986 et 1990 sous la direction de l'architecte Jean-Marie Scheydecker et la chapelle restaurée fut inaugurée par Mgr Léon-Arthur Elchinger, évêque émérite de Strasbourg et enfant du village le 6 mai 1990.



